

For English please see the second part of this document, thanks.

---

---

## Hinweise zum Update der TT-Control-Center Software

### Version 1.1.0.0



Der TT-Control-Center Software 1.1.0.0 liegt ein Treiber mit neuer Firmware bei. Damit die neue Firmware ordnungsgemäß geladen wird, beachten Sie bitte unbedingt die folgenden Punkte.

1. Wenn Sie alte Treiber auf Ihrem System für die TT-premium S2-6400 Twin HD gespeichert und installiert haben, sollten diese zunächst deinstalliert (und gelöscht) werden um sicherzustellen, dass tatsächlich die neue Firmware verwendet wird.
2. Vor der Installation der TT-Control-Center Software 1.1.0.0 sollte sichergestellt werden, dass beim Deinstallieren der vorherigen Version die Konfigurationsdateien im Benutzerordner ordnungsgemäß gelöscht wurden. Der Ordner Namens „TT-Control-Center“ muss gelöscht werden.



Um den Benutzerordner „TT-Control-Center“ aufrufen zu können, müssen Sie einen Haken bei „Ausgeblendete Dateien, Ordner und Laufwerke anzeigen“ setzen. Diese Auswahl finden Sie unter Systemsteuerung → Ordneroptionen → Ansicht.

Der Benutzerordner kann normalerweise über folgenden Link aufgerufen werden:  
C:\Users\<BenutzerName>\AppData\Roaming\TechnoTrend\TT-Control-Center

---

## Instruction to update TT-Control-Center software

### Version 1.1.0.0



In the download file of TT-Control-Center software 1.1.0.0, is a driver with new firmware included. To make sure that the new firmware will be used, please note the following steps.

1. If there is already an older driver version on your PC, please uninstall and delete them. After installation of new drivers the firmware will be loaded automatically.
2. Uninstall TT-Control-Center software now and delete the configuration files, before installing the new version 1.1.0.0. Search for the folder “TT-Control-Center” and remove it.



Please tick the checkbox „Show all files and folders“, to display the hidden folder “TT-Control-Center”. You will find these options at control panel → Folder options → View.

Normally you will find the folder here:

C:\Users\<user name>\AppData\Roaming\TechnoTrend\TT-Control-Center